

2017年5月29日　日本テレビ 定例記者会見

《 要旨 》

<発表>

・ 映画「メアリと魔女の花」公開

「借りぐらしのアリエッティ」「思い出のマーニー」の米林宏昌監督が満を持して発表する長編アニメーション映画「メアリと魔女の花」を7月8日（土）に公開する。ぜひ劇場でご覧いただい。

1. 視聴率動向と編成戦略

・ 視聴率データ

先週は10週連続で週間三冠王だった。年間19回目、年度では8回目だった。ただ、先週はゴールデン、プライムとも11%台で、若干低い数字だった。

年間・年度の視聴率は今のところ三冠王だが、年間は前年同期比で少し下がっており、視聴率の回復に向けては引き続き取り組んでいるところだ。SNSや動画配信サービスなどの多様化もあり、テレビを楽しむということだけに時間を使う人々は増えてはおらず、むしろ減っている傾向がある。私たちはもう一度原点にたち返り、あらゆる世代の視聴者に支持され、地上波テレビの魅力を取り戻すようないい番組を作っていくたい。

2. 営業状況

・ 放送収入

4月の放送収入は、ほぼ前年並みという水準で推移している。スポットの関東地区投下率は前年に比べて少し弱含みで推移している。

・ 放送外収入

映画シリーズ第21作目の「名探偵コナン から紅の恋文」の興行収入は昨年のシリーズ最高記録63億3,000万円を超えて、昨日段階で歴代1位になった。さらに上積みが期待できると考えている。その他、「PとJK」が10億円を突破し、Huluや地上波と連動した「ラストコップ THE MOVIE」は4億円を突破した。

イベントでは特に舞台が非常に好調に推移している。山崎賢人さん主演の「里見八犬伝」は再々演だが、各公演全てのチケットが完売している。全国を回ってきたが、31日には凱旋公演を東京で行う。「アニー」も券売率が90%を超えて、東京公演は大成功に終わった。夏休みも頑張って興行していきたい。

3. その他

・ Hulu のシステム障害に関して

関連会社の Hulu が5月17日をもって大幅なシステムリニューアルをした。それまではアメリカの Hulu の仕組みを使ってきたが、自前のシステムに切り替え、画質や操作性を良くし、様々なデバイスでライブ配信ができるようになるなど、これまで以上に楽しんでもらえる形にリニューアルした。しかし、その中で一部のお客さまにおいて動画が正常に再生されない状況が生じ、Hulu としてはそういう不具合が発生したお客さまに対して、ご迷惑をおかけしたことをおわび申し上げた。

その後不具合の修正に取り組み、現段階ではほぼ障害も直り、正常に再生されていると聞いている。

しかしいずれにしてもこの間、一部の皆さまにはご迷惑をおかけしたことは事実であり、Hulu に対してはまず不具合が起きないように全力で対応するように要望と指示をしている。

・ 宮里藍さんの引退に関して

宮里藍さんが引退発表した。女子プロゴルフ界は隆盛の時期を迎えていると思うが、ここまで女子プロゴルフの人気を高め、女子ゴルフ界を引っ張ってきたのは宮里さんのお力だと思う。一ファンとして引退は残念で、まだまだ活躍する姿を見たいと思っていたが、ご本人の決断なので、本当におつかれさまでしたと言いたい。今後はチャンスがあればスポーツ中継に限らずいろんな番組でご一緒できたらと思う。ゴルフプレーヤーとしての魅力だけではなく、あの笑顔をもう1回見たいと思っている人はたくさんいると思うので、ぜひテレビの世界でも活躍していただきたい。

【出席者】

大久保好男 代表取締役 社長執行役員
中山良夫 取締役 執行役員 事業局長
福田博之 執行役員 編成局長

(了)